

Thema: Wintermarkt am Riesenradplatz

Autor: k.A.

Heiß her geht es noch bis 6. Jänner beim Wintermarkt auf dem Riesenradplatz im Wiener Prater: Zu Silvester öffnen die Stände bereits um 12 Uhr ihre Pforten. Ab 20 Uhr heizt DJ Simon den Besuchern kräftig ein, und um Mitternacht begrüßt ein großes Feuerwerk das neue Jahr. Am 1. Jänner wird das weltberühmte Neujahrskonzert der Philharmoniker live ab 11 Uhr auf einer LED-Wall übertragen. In der letzten Woche warten beim Wintermarkt außerdem jeden Tag Live-Konzerte.

Alle Infos zum Programm: www.wintermarkt.at

